



# なかよし

上尾市立大石小学校  
第1学年 学年だより  
12月号  
令和4年11月30日



## 2学期のまとめを

綺麗に色づいた木々の葉も大分落ちて、冬の訪れを感じる時季となりました。今年もいよいよ最後の月を迎えます。

いろいろな行事が中止になる中、生活科見学や運動会、大石の森美術館展など、例年通りとはいきませんでした。いくつかの行事を行うことができました。こうした行事や学習を通して、子供たちは日を追うごとにたくましく成長しています。2学期も残り1ヶ月となりましたが、一日一日を大切にしながら、学習や生活のまとめをしっかりとしていきます。

朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。健康に十分留意し、元気に登校できるよう、ご協力をお願いします。



### 【お知らせとお願い】

#### ○教室の寒さ対策について

朝晩の冷え込みが増してきました。今年は、新型コロナウイルス感染症予防対策として、換気のために教室の窓を開けておきます。暖房を使用しますが、寒いことが予想されます。あまり厚手の物は学習の妨げになりますので、厚手の上着の下に脱ぎ着しやすいセーターを着せたり、教室用の上着を持たせたり等、寒さ対策にご配慮ください。

#### ○引き続き、宿題のチェックをお願いします。

いつも宿題の見届けや丸付けのご協力、ありがとうございます。2学期もまとめになりますので、マスからはみ出ない、文字のとめ、はね、はらい、計算の答えなど、学習したことがしっかり書けているかどうか、ご家庭でも確認をお願いします。

#### ○落とし物について

名前のない落とし物が増えてきました。ティッシュ、消しゴム、鉛筆等の持ち物に名前が書いてあるか、今一度ご確認をお願いします。（個人面談期間中は職員室前に置いてあります。）

#### ○書きぞめについて

書写の授業では、学校で購入したフェルトペンを使って書きぞめをします。正しい姿勢で集中して書く態度を養います。

1月23日（月）～27日（金）の放課後に校内書きぞめ展を行います。

（月～水、金曜日・・・15：30～16：30 木曜日・・・16：00～16：30）

#### ○計算練習について

計算の学習の定着を図るために、11月中旬から「計算カードの木」の取り組みを行っています。時間内に正確に計算することができるために、毎日の積み重ねが力になります。

3学期の「たしざんとひきざん」の学習にもつながっていくため、引き続き今後も計算カードの練習にご協力お願いいたします。

